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Anfrage an den Kreisausschuss, an Herrn Landrat Matthias Wilkes  
 
 
                                                                                                                                                                     
Vorbemerkung: 
Bei meiner Anfrage vom 19.06.2011 zu Beschlussvorlage 17-0103-S-Bahn Rhein-Neckar zum 
geplanten Bahnhofsausbau für die S-Bahn im Kreis Bergstraße wurden durch die Antworten nicht 
nicht alle Fragen geklärt, daher hier noch einige Nachfragen: 
 
 
            1. 
Da der Erhalt der Ausweiche in Zwingenberg vom EBA gefordert worden war, 
möchte ich mich vergewissern, ob dieser vorgesehen ist. 
 
2. 
Wird auch zukünftig im Bahnhof Lampertheim eine Überholung möglich sein ? 
( Fernverkehr überholt Nahverkehr. Nahverkehr überholt Nahverkehr ) 
Z.Zt.  wird Gleis 1 für Überholungen verwendet. Wird das auch nach dem 
Umbau noch möglich sein, auch wenn Gleis 1 nicht erhöht wird ? 
 
3. 
Unklar ist bei der Antwort zu Lampertheim auch noch, ob Gleis 1 
mit einem Lift mit der Unterführung verbunden wird.   
 
 
 
Für die Fraktion „die LINKE“ im Kreistag Bergstraße, Barbara Chaluppa 
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